

第八中学校と第十一中学校の統合新校の校名案一覧

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
1	緑が丘中学校 緑ヶ丘中学校	みどりがおか	<p>住所表記と同一で覚えやすいことと語感から感じる爽やかさが新設中学校に合っていると感じたため。</p> <p>新校舎が建つのが緑が丘なのでこの校名にしました。</p> <p>住所が緑が丘のため。分かりやすいように。</p> <p>学校の立地する地名と緑道に接する環境から。</p> <p>新校舎の所在地を校名にすることで、校名を聞いてどこにあるかわかりやすくなると思ったため。</p> <p>地名であれば場所が分かりやすいため。緑が丘という言葉の響きが穏やかで明るく健康的であるため。</p> <p>わかりやすいから。</p> <p>所在地の場所にちなんだり、読んだ時のリズムがいいからです。</p> <p>区立はその土地にちなんだ名称が良いと思います。緑が丘(ひらがなの「が」)と迷いましたが、小学校が緑ヶ丘なので学校はカタカナで統一した方がわかりやすいと思い、緑ヶ丘(カタカナの「ヶ」)としました。</p> <p>地名及び地域への愛着</p> <p>緑が丘駅に近いから。土地に由来する名前が良いから。</p> <p>現在娘はみどりがおかこども園に通っており、とても大好きな園です。『みどりがおかこども園、緑ヶ丘小学校に続いて、緑が丘中学校がいい、緑がたくさんあるし！』と娘は申しております。めぐろみんなの歌が大好きで、地元を愛する娘です。</p> <p>緑が丘という地名に馴染みが深いから。</p> <p>立地場所がわかりやすいと思った故</p> <p>場所に地名を入れたいので。</p> <p>緑が美味しい地域</p> <p>新校の所在地地名が緑が丘で、最寄駅も緑が丘なので、どの小学校出身の子にも平等で違和感がないと感じる。名前の響きやイメージも良い。</p> <p>新しい校舎は十一中の場所で緑道沿いで緑も多く若葉の様にフレッシュで元気な生徒たちが集まる場所だから。緑が丘の駅近くでわかりやすくて覚えやすいから！</p> <p>生徒たちが新緑の若葉の様にイキイキと元気に学校に通える様に願いを込めました！場所も緑が丘駅近くで覚えやすくてわかりやすい!!!</p> <p>所在地が鮮明であること。</p> <p>新校舎の場所が緑ヶ丘だから。</p> <p>地域に根差した名前が良いので。</p> <p>所在地が緑が丘だから。</p> <p>新校舎の場所(住所)であり、最寄り駅名(東急大井町線)にも使われており、地域住民にも親しみやすいため「緑が丘中学校」としました。</p> <p>娘が中学生になる頃、新設される為、家族皆で何度も話し合って考えました！新校舎は現在の十一中の跡地に建つとのことで、緑が丘の駅からも近く、またこの場所は周辺が緑豊かな緑道に囲まれております。都会とは思えない癒しスポットであり、地域の皆から愛される緑豊かな場所にあることから、★緑が丘中学校★という名前がピッタリだと思います。数字のような個性のない名前、中根中学校などでは住所地とは異なることから、地域性や個性が出て、また地域から愛される名前を強く希望致します。</p> <p>緑が丘という地名から。</p> <p>奇をてらう名前にするよりも、地域に愛着のある名前が良い。親しみやすい、馴染みやすい。これから何十年と続く校名なので、目新しさは不要かと思います。</p> <p>緑が丘に新しくできるから。</p> <p>緑が丘に建つから。</p>	67

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
			<p>緑ヶ丘小学校が周辺に存在しているのに中学校が存在しておらず語句の語呂合わせも良いと思ったから。</p> <p>十一中は緑が丘にあり、新校は十一中の跡地に建てられるから。</p> <p>十一中の地域が緑ヶ丘で関係があるから。</p> <p>新校舎(今の十一中学校)ができる場所の地域が緑が丘である、という願いを込めました。</p> <p>緑が丘の緑は第十一中の目標の[豊]を誤字ったもので、丘は近くにある[自由が丘駅]の丘をとりました。</p> <p>今の十一中の地区が緑が丘だからです。</p> <p>新校舎の場所が緑が丘なのでわかりやすいと思いました。</p> <p>小学校もあるので分かりやすくシンプルでいいと思ったからです。</p> <p>近いのでそうしました。</p> <p>緑が丘駅に近いし、「緑」は自然が豊かという意味があり緑色は安らぐ色なので、感情が豊かで安心できる学校になってほしいという理由です。</p> <p>緑ヶ丘小学校の近くにあるから。</p> <p>緑が丘にあるから。</p> <p>緑が丘の近くに建てられるから。</p> <p>そこらへんの地域だと思ったから。</p> <p>新しい学校の近くに緑が丘があるから。</p> <p>緑が丘につくられるから。</p> <p>緑が丘に立つので。</p> <p>土地名に因んだ名前にしたいから。</p> <p>新校舎が緑が丘らしいから。</p> <p>小学校から中学校へ行きやすいという願いを込めました。</p> <p>緑が丘の近くにあるから。</p> <p>緑が丘にあるから。</p> <p>町名が、緑が丘だから。</p> <p>緑が丘にあるから。</p> <p>緑が丘に位置するため。</p> <p>この地域の名前が残って欲しいという願いを込めました。</p> <p>地名が入っていると分かりやすいからです。</p> <p>新緑のように若々しい生徒が逞しく成長するように。</p> <p>「緑が丘」は所在地と同名で親しみやすく、ふるさととして愛着が持てる。緑が丘は緑の木立の多い高台で自然林に囲まれており、緑道等は四季折々の草花なども多く、愛でながらまた観察しながら通学できる。</p> <p>学校が緑が丘にできるから。</p> <p>区立学校の校名が住所地を校名としているので、移転先の十一中の住所としました。</p> <p>住所が緑が丘だから。</p> <p>緑が多く、丘陵地だから。</p> <p>緑が丘だから。</p>	

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
			<p>緑が丘にあるのでみんなが覚えやすいように緑が丘中学校がいいと思います。</p> <p>緑が丘駅が近いから。</p> <p>立地とわかりやすさから。</p> <p>緑が丘という住所にありながら、中根小、十一中という名称。自由が丘や都立大学と比べ、緑が溢れるエリアでもあり、緑豊かな環境で伸び伸びと勉強や運動ができるようにという思いを込めて。緑が丘という知名度アップにもつながると思います。</p>	
2	白鷺中学校 しらさぎ中学校	しらさぎ	<p>八中の卒業生のひとりですが、母校がなくなるのが寂しい思いでいます、校歌に歌われ校章のイメージにもなっているので、校名として相応しいかと思い選びました。</p> <p>武蔵野台地から流れ出る奥沢から洗足へかけての湧水流は、太古の昔から命の源として時代を超えて大切にされてきました。十一中の地元に近い奥沢城と世田谷城の争いに巻き込まれた姫と鷺鳥の物語は、八中校歌(佐藤春夫作詞)に歌われ、校章に鷺草が使われた事から、八中生徒にも深い想いがあります。両校を結びつける、「白鷺が飛び交い、白い鷺草が咲き乱れる光景」は、自然の豊かさや歴史の深さを想い起こさせる故郷の象徴です。両校生徒が統一後も仲良く学んでくれる事が何よりも大切な事ですし、卒業生が故郷の愛すべき母校として支援する事の出来る学校にしたいと言う想いで一杯です。そして二度と母校の名前を変えずに済む為にも、「白鷺」は、両地区を結びつけて未来に根付き、伝統を刻み続ける事の出来る歴史ある学校名になると考えています。</p> <p>八中の校歌の一節。江戸時代からの自然溢れる土地柄だった。</p> <p>第八中学校の校歌や校章に含まれている鷺草伝説から、この地域にふさわしいと思ったため。</p> <p>友人から素晴らしいこの土地の歴史あるお話を聞きして、その方の新しい中学校の名前の付け方に大賛成させていただきました。</p> <p>八中の校歌にしらさぎという単語が入っており、統合してからは、今の十一中の人たちとも伝統を受け継いでいってほしいという願いを込めました。</p> <p>八中では、一羽の白鷺をイメージして紋章を作っています。そのため、八中の意思と気持ちを伝えていけたらなという願いを込めました。</p> <p>目黒区の象徴の鳥の名前です。</p> <p>この地にゆかりの深い白鷺を名前にしました。</p> <p>信義に生きた、しらさぎの形見と言われる花が咲いた場所だから。</p> <p>校歌にもしらさぎという言葉が入っているように、第八中学校にとってとても馴染みのあるものなので、新しい中学校の名前としてふさわしいと思いました。</p> <p>白鷺が有名だから。</p> <p>新入生歓迎会時にしらさぎについてのお話がありこの目黒区という地域としらさぎについては深く(たくさん)関わりがあるのかなと思いこの校名にしたいと思いました。</p> <p>新入生歓迎会の時に先輩がこの地域と白鷺の関わりについて話してくれたのを思い出したからです。</p> <p>今の第八中学校の校歌に、しらさぎという言葉が入っているし、大切にされ、親しまれていると思うのでしらさぎ中学校にしました。そして、未来に羽ばたくようにという願いを込めました。</p> <p>第八中学校に白鷺がついたことから白鷺中と考えた。</p> <p>八中は、白鷺が有名なので、白鷺中学校にしました。</p> <p>第八中学校の校歌にも出てくる、かの有名な白鷺伝説から取りました。鷺草も有名ですし、第八中学校と十一中学校どちらにもゆかりのある名前だと思ったので、トキワ姫から取ったトキワ中と迷いましたが白鷺中の方がしっくりきたので白鷺の方にしました。新しい校名の名前から目黒区の歴史をこれからも伝えられるようになればいいと思います。</p> <p>この辺りに伝わるしらさぎ伝説をみんなに知ってほしい。</p> <p>八中(碑文谷全体)に残るしらさぎ伝説のトキワ姫と白鷺のように強く伸びて欲しいという願いを込めました。</p> <p>統合によりなくなってしまう第八中学校の伝統を受け継ぎたいと言う願いをこめました。</p> <p>しらさぎ伝説を受け継いでほしいから。</p> <p>八中が白鷺がモチーフだからです。</p> <p>校歌の中に入っているから。</p>	32

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
			<p>8中校歌の中に白鷺が出てくるので。</p> <p>第八中学校の校歌に信義に生きし白鷺の とあり、土地に鷺草(さき草もさいたとある)校章になっている。十一中ともあいまって美しい名と思う。</p> <p>さわやかだし、校歌の中にもうたわれているので。</p> <p>もう50年以上前の卒業生です。入学間もなく、校歌に歌われた「白鷺伝説」をお話しいただき、深く感銘を受けました。白鷺があと少しで常磐姫の使命を果たせず命を落としたのが碑衾辺り。無念の気持ちが鷺草になって碑衾の地に咲いている。鷺草は本当に鷺が飛んでいるような花が咲きます。それも足に託された手紙をつけているような鷺の姿に。こんな伝説を途絶えさせてしまうのは、もったいないと思います。そして、佐藤春夫先生作詞の八中の校歌は校名がどこにも書かれていません。碑衾辺りの学校に白鷺伝説を根付かせたかったのではないですか。私はひらがなの「しらさぎ中学校」がいいと思いました。</p> <p>八中校歌の「きみはきかずやシラサギの....」の言葉に願いをこめました。</p> <p>第八中学校の校章である為。</p> <p>所在地が現十一中に移るため、八中色を取り入れたい。白鷺伝説に由来する鷺草の校章のイメージと、校歌にある「白鷺」を残したい。</p> <p>八中校歌から浮かびました。</p>	
3	碑衾中学校 ひぶすま中学校	ひぶすま	<p>双方とも碑衾町の位置にあり、どちらにも関わりがある地名のため。</p> <p>由緒ある地名を残したい。</p> <p>元々の地名である碑衾は、今は使われていないで忘れないために。</p> <p>最初は碑文谷中学校と考えましたが、新校舎は十一中跡になるそうなので、旧村名・町名からとりました(碑文谷中学校は七中・九中統合校の方がありますか。)。</p> <p>歴史的な地名を残すこと必要かと。</p> <p>新しいモダンな名前も好きですが地域を表す昔からの名前を忘れないでずっと残しておきたいと思いました。</p> <p>八中の校歌の中に「ひぶすま」が出てくるから。</p> <p>目黒の昔の町名です。統合するに当たり、目黒に誇りを持って学ぶ学校になってほしいです。</p> <p>碑衾町(ひぶすまち)は、東京府荏原郡にかつて存在した町で、現在の目黒区の南部に位置していた。新校舎の立地、通学区域を表しておりふさわしいと考えたため。</p> <p>江戸時代に碑文谷村と衾村が合併しても、それぞれの名が語り継がれた様に、それぞれの良き伝統を引き継いで新たな出発をして欲しい。温故知新の願いを込めました。</p> <p>今回統合され新しく出来る学校は、今の地名で縁が丘になりますが、昔の地名では八中がある場所は碑文谷村、十一中のある場所は衾村。昔の地名を残す意味も含め、碑文谷村と衾村にある学校が統合されるので碑衾中学校が良い。</p> <p>近隣に碑衾という地域的な由来があり、その名称から校名にしました。</p> <p>明治期の村名「碑衾村」からとりました。この村名も「碑文谷村」と「衾村」の合併時に生まれた名前です。地域的にも「八中=碑文谷」「十一中=衾」と大枠で一致しており、まさに今回の合併を想起され、うってつけの名前だと思います。「碑衾」の地名は現在では見ることがほとんどなくなっています。ひらがな表記した際の「ひぶすま」という文字列や、その音も親しみやすいと考えます。</p> <p>昔の地名ということで忘れてはいけない歴史を名前にしました。</p> <p>十一中と八中の学区域は碑衾町という自治体の町域とほぼ合致していることから、統合しても両校の生徒には昔と同様に一つとなって学び合ってほしいという意味を込めています。</p> <p>昔このあたりが碑衾という地名だったから。</p> <p>昔、第八中学校や第十一中学校がある辺りにあった、碑衾町から取りました。住んでいる場所を大切にしてほしいという願いを込めました。</p> <p>地域の名称を存続させるため。</p> <p>統合新設校のあるエリアの旧称が「碑衾村」だったことが由来</p> <p>昔の町名を冠して歴史を感じてほしい。碑文谷と衾の学校の統合なので。</p>	28

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
			<p>この地域は昭和の初めの頃まで、碑衾町という名であったことから、「碑衾」という名前を取りました。今も昔も変わらず賑やかで過ごしやすい町に、そして現在の学生達が地域の伝統、あり方を繋いでいけるようにという願いを込めました。</p> <p>第八中学校は旧碑文谷村にあり、第十一中学校は旧衾村にある。旧碑文谷村と旧衾村が統合して、碑衾村となった経緯があるのでこの名前を考えた。</p> <p>八中の卒業生です。今回の統合にあたって八中の校舎が使用されないことに大変寂しく思っており、どうにか八中も想起させるような校名にならないかと考え応募させていただきました。八中の校歌に【君はきかずや 武蔵野の 碑衾あたり 伝えいう】というフレーズがありますが、十一中と統合しても場所は昔の碑衾町のあたりであることに変わりなく、そのような伝統ある町名のように、合併しても十一中と八中の良いところを伝統として未来につないでほしいという願いを込めました。</p> <p>昭和時代の村名であるが、現在の第八中学校・第十一中学校区域の全域を網羅している。</p> <p>昔の町の名残がありつつ、かっこよさも兼ね備えているから。</p> <p>古くからこの地域の名前だったので、馴染みがあるから。</p> <p>歴史的な地域名として適切な通学区域をカバーしているから。</p> <p>今は無い旧町名に想いを馳せて。</p>	
4	自由が丘中学校 自由ヶ丘中学校	じゅうがおか	<p>緑が丘、大岡山、自由が丘と丘の多いこの地域。この地域では馴染みのある街で、都内でも名のある自由が丘。その一部である目黒区の中学校という事で、名前を聞いたらすぐに場所も多くの人々にわかつてもらえそうという理由です。</p> <p>自由が丘の街はいつもたくさん人がいて人気だから、新しい中学校も児童数が増えて人気の中学校になるようにという願いを込めました。</p> <p>有名な駅が近くにあり、ハイセンスなイメージがあるため。</p> <p>次の時代を担う子供たちに既成概念にとらわれることなく自由に考え、思う通り生きてほしい。</p> <p>自由が丘に根付いた中学校になってほしいから。</p> <p>歴史ある自由が丘の街で、一人一人が様々な力をつけて、令和の未来をより良いものにしていって欲しいとの願いを込めました。</p> <p>有名な地名で覚えやすい。</p> <p>新校の通学区域が広域に渡り、なかなか地区の総称的な名前が思いつかない。ただ、通学区域の一部に自由が丘があり、子どもも習い事等で広範囲から自由が丘に通っているケースが多く、子どもにとって馴染みがある名前だとも思う。加えて、全国的に有名な自由が丘であれば、幅広い年代が親しみを持てる名前だと思う。また、いずれの小学校名にも該当しないので、どの小学校出身の子にも平等になると思う。</p> <p>立地が伝わり易く、みんな親しみが持てるから。</p> <p>学区域だったため。</p> <p>学校の近くにあり、多くの人が知っていて範囲が狭いから。</p> <p>自由が丘駅が近くにあるというところと、自由な考え方を持ち、自分たちで自由に動き、自分たちで学年、中学校全体を作っていく生徒になってほしいという願いを込めました。</p> <p>新校の目標である、人権の尊重を、「自由」という風に考え、近くに自由が丘があるからです。</p> <p>本当に生徒が自由に活動できる学校</p> <p>ある程度知名度もあり、学校からも近い場所の地名だから。</p> <p>新校の近くにある町で自由に伸び伸びと学校生活を送ってほしいと言う願いを込めて。</p> <p>有名な地名なので覚えやすい。おしゃれな街</p> <p>自由が丘地区が学区であり、生徒たちには未来の自由が丘の発展を担う人材に育って欲しいから。</p> <p>自由でのびのびとした校風の学校になってほしいと思ったからです。</p> <p>緑が丘っていう地名はダサかったから。</p> <p>場所が近いという願いを込めました。</p>	23

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
			目黒区を代表する地名である「自由が丘」エリアにある中学校であるという特徴を分かりやすく表した校名であると考えました。 全国的に有名な自由が丘住区にある中学校であり、未来ある子供達が自分の事を自由に選択し、自分らしく育って欲しいという願いを込めました。	
5	大岡山中学校	おおかやま	地名から。中根や緑が丘ということもできますが、「目黒区の大岡山」という地名の世間での認知度の高さなどから、ふさわしいと思いました。 2校の地名の中間に取りました。 サッカーでよく使っている八中がなくなるのがとてもさみしいです。せめて名前を大岡山にして、大岡山小の子が通つた八中があったことを覚えていたいです。大岡山駅が最寄駅だし、そんなに不自然じゃないと思います。 地域に根ざすこと、地域の人に支えられること、そして、地域を支えられる人に成長して欲しいという願いを込めて。 八中と十一中の共通通学区域の町名大岡山を新中学名に推薦します。 保育園、小学校に並んで。 大岡山にした理由は、十一中と八中の間にある地名が大岡山だからです。 十一中と八中の間にある地域だから。 大岡山が学区域だから。 第八中と第十一中に通つている生徒は、大岡山小学校の卒業生が多いからです。また、第十一中は、緑が丘の場所にありますが、地名と校名が異なる学校は目黒区内に沢山あるからです。 がんばるぞ。 地域の住民も親しみやすい名前だと思ったから。 東工大の隣にあるから。 地区を代表するように。 駅名にもある様に、多くの人に知られている事や、地域にも馴染んでいると思い選びました。 地域的な命名 緑が丘中学校したいところですが、ミドリガオカ中学は、世田谷区をはじめ、いたるところにあるので、同名の学校の見当たらぬ大岡山中学校が良いのではないかと考えました。 八中と十一中の間に大岡山があるから。 大岡山にあるから。	19
6	緑中学校 みどり中学校	みどり	緑が丘にある(ただし、「緑ヶ丘中学校」にしてしまうと、緑ヶ丘小学校からとったようになり、中根小や大岡山小学校出身の子供達が寂しく感じるかもしれない。)。緑に囲まれている。「新緑」のように爽やかさや若さ、初々しさをイメージでき、それが中学生のイメージに合っていると思う。 緑が丘にあるから。また、みどりあふれる町、学校にしたいから。ひらがなの理由は誰でも読めるから。 緑が丘にある自然豊かな学校 自然豊かでみんなで学べる学校が良いと思ったから。また、土地の名前が最終的には、緑が丘に校舎ができるから。 近くに緑小通りというのがあるのと緑ヶ丘小学校というのがあるから。 緑が多いから。 元気に過ごす。 緑には「安らぎ・落ち着き・平和」という意味が込められているので、『緑』中学校にしました。 緑ヶ丘小学校が近くにあるから。 緑が丘にあるし、自然が多いところだから。 緑が丘にあるから。	15

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
			みどりは、学校沿いの並木道に咲く桜～新緑の移り変わりを表し、花開く先の伸びやかで生命力あふれるイメージ。新校の所在地である緑が丘の地名、東工大周辺の豊かな緑とも重なるから。ひらがな表記は優しい印象だから。 子供たちが生き生きと自然と自立していくという願いを込めました。 緑が丘という地名と、初めてこの学校に来た時、緑豊かでゆとりのある中学校だと思ったからです。 目黒に緑がおおいから。	
7	十九中学校 19中学校	じゅうきゅう	2つの学校の伝統や良い校風が、お互いにプラスされて、両方の元の学校以上にいい学校になって欲しい、という願いを込めました。 たしたらこういうものになりました。 統合した後に良好な関係を作れるようにとこの名前にしました。 八中と十一中の良さをどちらも引き継いだ中学校になるという願いを込めました。 十一中と八中を足して19中学校にしました。 8+11=19という思いを込めました。 八中に八と十一中の十一を足して十九にしました。 八中+十一中=十九中 十一中と八中が統合するので、数字も統合しました。 八中と十一中が合併するから、8と11を足して19になるため。 統合だから八と十一を足し算して覚えやすく馴染めるから。 足したらそうなるから。 8+11=19のため。足し合わせていい学校に。 8中と11中を足して互いの良いところを合わせようという意味。また、19はエンジェルナンバーで、意味の1つに『新しい生活や出会いがあなたを待っている』という意味などもあり、新しい中学生の良い生活の幕開けを応援したいため。	14
8	碑文谷中学校 ひもんや中学校	ひもんや	跡地が八中であれば、中学の住所も碑文谷なので、馴染みのある碑文谷という名前がシンプルに覚えやすく、分かりやすいと思い碑文谷にしてみました。 碑文谷地区の発展と中学生の成長を願いを込めました。 目黒区内でも有名で誇れるエリアだと思うので、住所通りの名称が良いと思いました。 ひもんや(碑文谷) この辺が碑文谷だから。 第〇〇中学校や中央中学校だとどこにあるかが分かりづらいし、他の区にも第〇〇中学校はたくさんあるので被らないようにしたいと思いました。そして第八中学校は碑文谷四丁目にあるので地名を名前にするなら碑文谷中学校だと思いました。 第八中学校の場所が碑文谷なのと、碑文谷という名前がつき、碑文谷の人達とより関わりを持てるようにこの名前を考えました。 立地が碑文谷だからです。 八中の場所が碑文谷だから。 学校が碑文谷があるので覚えやすいかなと思いこの名前にしました。 目黒区内の地域に誇りを持って、成長して欲しい。	11
9	第十九中学校 第19中学校	だいじゅうきゅう	第8と第11の合体として新たに第19へと生まれ変わる。8と11が合わさる形で後にもその由来が継承されると言う願いを込めました。 八中と十一中をたして仲良く。 8+11=19なので19中です。 8と11を足していいと思ったから。	12

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
			八中と十一中の良いところを合わせた学校にしたいから。 八中の八と十一中の十一を足して十九になるので第十九中にしました。 足し算した。 八中と十一中が協力して、素晴らしい学校になってほしから。 第八中学校 + 第十一中学校 = 第十九中学校 第八中学校と第十一中学校を足した数でどちらの数も含まれているからです。 $11+8=19$ 八中と十一中の数字を足した、仲良くなれるようにという思いを込めました。	
10	南中学校 みなみ中学校	みなみ	目黒区の南に位置するため。 目黒区の南に位置するのと、ひらがな名が素敵な感じであったため。 目黒区の南に位置し、中央中学校とも位置関係はわかりやすい。特別な想いを込めなくても、ただシンプルに目黒区内の南に位置する中学校だとわかるのがいい。目黒区だけで十分ブランド。 目黒区の南寄りにある。 目黒区の南部にあるから。 目黒区の南の方に位置しているから。 新校ができる場所が、目黒区の中でも南の方に位置するから。 目黒区は23区内でも南に位置するし、十一中の場所は目黒区の南側にあるから。 南の方にあるため。この場所にちなんだ名前にしたかった。 目黒区の南に位置する自然豊かな学校なので、これからも多数の生徒で賑わう、南の方面のような温かい学校でいてほしい。	10
11	目黒南中学校 目黒みなみ中学校	めぐろみなみ	各校の所在地である碑文谷、緑が丘をはじめ、多くの由緒ある地名が学区になることから、どれか一つに肩入れせず、目黒区の最南端に位置することをシンプルにアピールすることで、融和を図ってほしいという願いを込めました(南も地名としてありますので、ひらがなにした方が公平だと思います。)。 目黒の南に位置するから。 誰にもわかりやすく覚えやすい名前で、地域に愛される学校になって欲しいと思います。目黒八中に子どもがお世話になった者として、応援しています。 目黒の南地域にあって南という響きが良いから。 統合する新校の場所が目黒区の南にあったから。 目黒区の南側に位置することになる中学校だから。 目黒区内で南に位置した学校なので。 区内の地理的な関係に加えて、校風にあった暖かい南の太陽のような輝きを放ってもらいたいという願いを込めました。 目黒の南から目黒区に勢いをもたらす学校になってほしい。	9
12	目黒西中学校	めぐろにし	目黒西部中心の中学校 ナンバースクールでも愛着がある経験からシンプルにして、中身をこれから醸成していくのが良い。場所でつけるのが受け入れやすい。願いは名前から特定のイメージが湧かないように。 目黒区の西部地区に位置する中学校である。統合後の新中学校は現在の八中(碑文谷)ですが、最終的に中学校は現在の十一中(緑が丘)に移転します。そのため地名などを使うと後々違和感が生まれると思われます。目黒中央中学校の例もありますが、目黒区の西部地区に位置するので"西"の名称を使い、目黒西中学校がふさわしいと思います。 2校とも目黒区の中で西の方の地区から構成されている中学校なので、このような名前にしました。さらに、なるべくシンプルな名前にして、呼びやすく、地域の人にも親しみやすい名前にしました。	7

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
			目黒区の西部地区にある中学校だから。 私は目黒中央中に通っています。これから統合する学校も統一感のある名前がいいと思い、目黒西中にしました。 目黒区の西側にあるから、わかりやすい。	
13	中根中学校	なかね	今までの数字の学校名だと場所が分からないので、どこにあるか皆がすぐ分かるように地名をつけました。 地名だけです。将来的に中根小学校と統合されても問題が少ないです。地元愛が残るはずです。 地名で決めました。 中根町に新校ができるから。 近くに中根小学校があるため、覚えてもらいやすい、親しみやすい。	5
14	呑川中学校	のみかわ のみがわ	第十一中学校に新校が出来るとすると、その脇を通る呑川緑道が名を残す「呑川」の名を新校に改めて付けたい。 近くに呑川があるから。 近くに呑川緑道があるから。呑川緑道は、昔からあり、親しみやすいと思ったから。 呑川が近いから。 よみがえれ清流	5
15	八十八中学校 88中学校	はちじゅうはち	なくなってしまうさみしさを2校の数をかけることでさらに素敵な想い出をかけて増やして未来を明るくできると思いました。88という数字も縁起がよさそうでしたので。 みんなが一緒になるという願いを込めました。 八中と十一中の伝統、思い出をかけあわせる。 8と11をかけた数	4
16	桜中学校	さくら	大岡山でさくらフェスタというのがありそこから桜を取りました。 近くに緑道があり毎年綺麗な桜の花を咲かせるから。 桜が綺麗に咲く地域だからこれからも綺麗に咲くように桜にしました。 桜の花が好きだから。	4
17	大緑中学校	だいりょく	大岡山のゆったりと自然の流れる土地と、緑道の側にあるため。 学区域の小学校である大岡山小学校の「大」、緑ヶ丘小学校の「緑」を組み合わせました。また、中根小学校の「中」を中学校とかけました。 大岡山と緑が丘を組み合わせて考えました。緑が多い中学校にしたいです。	3
18	中が山中学校	なかがやま	かっこいいから。 新中学校的学区である、『大岡山小学校』と、『緑ヶ丘小学校』、『中根小学校』の名前から中、が、山をとってつけた。 中根、緑が丘、大岡山を合わせた。	3
19	西中学校	にし	西部地区だからいいと思いました。 区内での立地を重視しました。中央中学校があるのでありかなって思いました。シンプルで分かりやすい。 区内西部に立地	3
20	萩中学校 ハギ中学校	はぎ	萩は目黒区の花なので萩中学校にしました！ 目黒区の花であるハギのように、全ての子供が明るい未来を築けるようにという願いを込めました。 目黒区のシンボルの花であり、古くから目黒の人々に親しまれている花でもあります。古い株から新しい芽を出すはぎは、明るい未来を築くだけでなく、はぎの花のように心の美しい子たちが育ちますようにという思いを込めました。また、はぎの花言葉は・思案・柔軟な精神 多感な中学生にとってどちらも重要な要素です。はぎという名前から連想することで、柔軟な精神で常に思案し続ける生徒を目指してほしいとも思います。	3

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
21	緑山中学校	みどりやま	大岡山と緑が丘という、古くからある地名とそこに息づく伝統が合わさり、より良い学校が新たな伝統を作り出せるようにという願いを込めました。	3
			おそらく「緑山中」と呼ばれるようになりますので、八中と十一中の母体小学校である(緑)ヶ丘小、大岡(山)小、(中)根小の一字ずつが使われる形になります。それによりいずれの生徒にも出身小学校との繋がりを感じ、地元愛に満ちた小中学校生活が送って欲しいという願いを込めました。なお、「緑」を校名の頭に持ってきたのは、呑川の遊歩道や東工大など、周囲の緑の多さを強調したかったためです。	
			大岡山と緑が丘をかけ合わせました。緑のような明るい生徒とそれを支える山のような教師と学校になってほしい。	
22	目黒中学校	めぐろ	目黒の名前を残したい。	3
			シンプルイズザベストで読みやすいからと、未来の生徒に目黒区の代表する中学校になってほしいから。	
			目黒の学校	
23	目黒緑が丘中学校 目黒緑ヶ丘中学校	めぐろみどりがおか	緑が丘の地に新たな中学生の学舎の核となる中学校になる様に願いを込めました。	3
			公立中なので学校の所在地や駅名など、地域性がそのまま現れるべきかと思います。緑が丘という地名は全国に多々あるため、『目黒緑が丘』とするのが良いかと思います。	
			緑が丘の地域に根差していること。全国に緑が丘という地名が多くあることから、目黒区の緑が丘であるということを一目でわかる名前	
24	一心中学校	いっしん	統合しても統合した人たちと仲良く心を一つにしたいという願いを込めました。	2
			元は違った学校の人たちも、心を一つにしてあらゆる行事に取り組んだりできるようにこの名前にしました。また、難しい漢字が入っているわけではないので、書きやすく、読みやすいという理由もあります。	
25	鶯坂中学校	うぐいすざか	新校敷地のすぐ脇から大岡山駅へ向かって東へ伸びる坂は「鶯坂」と呼ばれ、地元住民から長く親しまれています。かつて在った標識には、このあたりで鶯がよく鳴いていたと記されていました。鶯は別名「春告鳥」といわれるよう、この鳥の愛らしい鳴き声を耳にし、春の訪れを感じる人も多いでしょう。第八中学校と第十一中学校、それぞれの歴史を丁寧に閉じ、これからはひとつの学校として新しい季節を迎えるのにふさわしいと思いました。	2
			学校近くの歴史ある素敵な地名から、地域に誇りを持って学校生活に励んで欲しいと思い、提案します。	
26	大空中学校	おおぞら	大空のように伸び伸びと活動できるようにしたいからです。	2
			大空のように心が広くたくさんの生徒が生活してほしいという願いを込めました。	
27	才幹中学校	さいかん	物事を達成するための知恵を努力してつけてほしいという意味を込めました。	2
			才幹の意味は、才能。物事を達成するための知恵という意味で物事を達成させるために知恵や能力を磨いていってほしいという願いを込めました。	
28	桜ヶ丘中学校	さくらがおか	桜と緑ヶ丘小学校をあわせて桜と緑あふれる中学校にしたい。	2
			目黒区はさくらが綺麗だし自由が丘や緑が丘に似せて作った。	
29	十九中学校	じゅうく	二つの学校の良いところがプラスされて欲しいという願いを込めました。	2
			二つの学校の数字を足すことは、二つの学校それぞれの文化、歴史、伝統を融合することにつながるため。	
30	十八中学校	じゅうはち	十一中の十と八中の八を取った。	2
			十一中学校の十と八中の八を合わせた名前	
31	白鷺緑中学校	しらさぎみどり	八中の校章・校歌にもあり、碑文谷(現八中がある地)に残る白鷺にかかる言い伝えは、ほぼ、統合後の学区域と重なる地域の逸話です。この言い伝えのもととなる鷺草は、特に戸村の谷鷺草(現在の自由が丘二丁目・三丁目付近)や奥沢新田村の鷺の谷などの旧小字名のあったところに、特に群生していましたといわれています。この地に残る言い伝えから、統合後の両中学校の架け橋となる言葉として「白鷺」を用い、緑が丘の地において、新たな生命の芽吹き、健やかな成長、平和で人権を尊重する姿勢などが連想される「緑」を掛け合わせることで、新校の目指す学校像を表現したいと考えました。	2
			八中と十一中の校歌の歌詞にある「白鷺」と「緑」を合わせることで、「各校の伝統を受け継ぐ気持ち」と「両学区の生徒・保護者・地域が力を合わせ、新しい時代を切り拓く学校づくりを進めていってほしい」という願いを込めました。	
32	新緑中学校	しんりょく	新しい校舎が緑が丘にできるから。	2
			地域をよく表した校名が良いと考え、緑が丘1丁目の閑静な住宅地に、緑や自然豊かな環境に位置したところに新しく学校統合されるので。新緑は季語でも使われる身近な言葉で、初々しい若葉の緑が芽生え、爽やかに清々しく、段々と緑を増していく、つまり子供達が新たに成長していくようなイメージを表してもいい、新校名称としてもふさわしい。言葉の響き、呼びやすく、馴染みがあるような校名を考えました。全国にも同名の学校名はない(北海道に緑新小学校はあります)。	

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
33	西南中学校	せいなん	中央中学校に対して、地区が目黒区の西南部にあるため。 第八中学校・第十一中学校は西部地域にあるが、北側には第十中学校もあるので、西側地域の南側ということで、西南中学校とする。	2
34	聰明中学校	そうめい	聰明という言葉には、物事の理解が早く賢いという意味がありますが、学校生活でとても重要となる能力だなと感じたからです。 頭良い人たちの集まり感であるかなと。	2
35	鉄飛中学校	てっぴ	近くの名称から。鉄飛坂。鉄飛坂帝釈堂。てっぴんの方言。 八中と十一中との中間に位置する「鉄飛坂」からその名をとりました。八中側(碑文谷)から十一中側(緑が丘)にかけては細かな高低差によって、多くの坂道が存在しています。住宅街の細い坂道を歩く学生たちの姿こそが、なんともこの土地らしい風景だと思っています。「てっぴ」という音は親しみが湧くと思いますし、「鉄飛坂」は名前が突飛で古くから関心を引いたためか、数多くの謂れが伝わっているというところも良いと思っています。意味が一義的に定まらないことから、二つの学校から構成される新しい学校の名前として適しているのではないか。	2
36	南光中学校	なんこう	統合された中学校が目黒区の南に位置していることと、その中学校で育つ子どもたちが光り輝いてほしいという意味から南光中学校という校名を応募しました。 光り輝くという願いを込めました。	2
37	南西中学校	なんせい	学校の位置が南西にあるから。 南部地区と西部地区と統合した中学校だから。	2
38	八幡中学校	はちまん	碑文谷八幡宮をはじめ、地域の神様にお守りいただくという願いをこめました。 この地域にある碑文谷八幡宮の八幡と八幡には偽りのないという意味があるから。	2
39	波夜波夜中学校	ばやばや	波や夜のように芯があり強さがある学校を目指して欲しいから。 波のように、夜でも活発に勉強に取り組む意識をもつ。	2
40	碑衾西中学校 ひぶすま西中学校	ひぶすまにし	碑衾町と目黒町が統合して成り立ったという目黒区の歩みを思う時、碑衾という歴史的な地名を残せたらと考えました。 かつてあった目黒町との合併前の碑衾町という町名を、統合を気に蘇らせ、碑衾地区の人々の地域に対する思い入れや誇りを強めることにも寄与たいと思ったため。	2
41	緑坂中学校	みどりざか みどりさか	緑が丘にあること、坂道が周辺に多いこと。それは先々も変わらないので、生徒たちが大人になってから、校名からそれらの情景を思い出してもらえるかなと思いました。 緑が丘に位置する目黒区立第十一中学校と、そこから険しい坂を登り目黒区立第八中学校へとつながるイメージから、「緑」と「坂」という二要素を融合させました。	2
42	縁根中学校	みどりね	地域の学校の名前を入れました。 緑が丘と中根が近くにあるから。根のように強く、葉の緑のように豊かな学校になって欲しい	2
43	緑の丘中学校 みどりの丘中学校	みどりのおか	目黒区の公立学校のおおよそは土地や名前に基づき、どのに位置しているのか名前だけでわかるような校名が多いと思います。第十一中学校が位置する緑が丘にちなみ「みどりの丘」としました。他の自治体にも「緑ヶ丘」という名前の学校がたくさんあるため、緑をひらがなにし、また生徒や関係者が声に出す度に心が明るくなるよう、新緑のイメージとも重なる「みどりの丘」という名前はどうかと考えました。「みどりの丘中学校」でweb検索をしても特に校名は出てきませんでした。また、実際の新校舎にも緑が溢れるコンセプトやシンボルマークがあれば「みどりの丘」という校名ともシンクロできると思います。最近は完全木造のビルなどもできている時代、SDGsを学び、実践する世代にふさわしく、自然が溢れ再生エネルギーを使用できるような新校舎になれば理想的です。 緑に囲まれた自然豊かな中学校のため。	2
44	緑の杜中学校 みどりの杜中学校	みどりのもり	緑道と東工大のみどりに囲まれた自然豊かな立地に建設されるという事で、自然に包まれ心豊かな子どもたちに育ってほしい。という願いを込めました。また、この学区は私立中学への進学者が多く生徒数が減少している為、私立中学にありそうな名前を提案し、生徒数が増加してほしいという願いも込めました。 近くにあった緑深い「八幡さま」のイメージと、大岡山小学校の校歌にあった「みどりのもりの丘にたつ……」から思い浮かびました。	2

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
45	南目黒中学校	みなみめぐろ	1.中学校の地理的な位置を考慮した、シンプルな名称として「目黒区の南に位置する中学校」より、「南目黒」とした。2.「南」「目」「黒」という左右対称に近い文字を用いることで美しい名称とした。	2
			目黒区で最も南に位置する中学校だから。名前を見てパッと場所がわかりやすい名前が相応しいと考えた。「目黒南」は目黒区南という住所と被ってしまうので、「南目黒」の方が良いと考える。	
46	未来中学校 みらい中学校	みらい	弟が通う可能性があります。私立に行かずあえて公立の中学校へ行く子供たちに「みらい」を感じて欲しい。また、未来を平仮名にすることで「未来」という漢字にとらわれない自分なりの未来を見つけて欲しいという願いを込めました。	2
			未来に向かって走れるようにという思いを込めました。	
47	目黒ヶ丘中学校 目黒が丘中学校	めぐろがおか	八中、十一中エリアは広く高低差のある土地柄という事と、「緑が丘」駅が近いという事から「が丘」を取り入れ、「自由が丘」という全国的にも認知度が高くイメージの良い地域がすぐ隣にある事で、目黒区では端にあたるこのエリアがまさに自由ヶ丘と並ぶような、今後目黒区における注目エリアとなり得るよう「目黒」というワードを敢えて使い、「目黒ヶ丘中学校」という名称を考えました。	2
			自由が丘、緑が丘、大岡山に囲まれているので。	
48	目黒の森中学校	めぐろのもり	いろんな子が集まるので「森」というキーワードを入れたかったから。	2
			自然が多く、これからも自然を守るという願い	
49	八十一中学校	やそいち	各々の中学校卒業生にとって、自分の卒業校の名前がなくなってしまう寂しさが生まれないように、八と十一と、どちらの数字も残したいという思いを込めました。	2
			双方の卒業生は、出身校の数字は思い入れがあるもの。その思いと、一という数字のもつ初め8という数字の末広がりな縁起の良い数字の間にプラスとも読める十が入る事も含め良いと思いました。	
50	緑文中学校	りょくぶん	第八中学校がある碑文谷の文と第十一中学校がある緑が丘の緑をとった。緑には安らぎら穏やかという意味があるから。文には知的かつ文化的という意味があるから。学校が安らげる場所になって、在籍している人には知的かつ文化的になって欲しいという願いを込めました。	2
			緑が丘の”緑”と碑文谷の”文”を組み合わせ、緑の中で健やかに文学をはぐくむ学校となることを願いこめました。	
51	令和中学校	れいわ	令和にできる中学校なのでこの校名にしました。	2
			令和にできるから。	
52	若葉中学校	わかば	緑の多いエリアの子供たちがこれからの未来のために初々しい新芽から若葉へ成長をしていく素敵な時間を過ごせますようにという願いを込めました。	2
			両校とも自然が豊かで、閑静な立ち位置に校舎があることやこれから新しい学校に入る生徒に伸び伸びと若葉のように成長してほしいという思いから。	
53	碧道中学校	あおい	近くに緑道があり、中根住まいの方や緑ヶ丘住まいの方になごみのある場所です。春になると青々とした自然が広がっており、それと緑道をかけました。	1
54	青葉中学校	あおば	新しい芽という意味でつけました。これから意気揚々と邁進するイメージです。	1
55	赤道中学校	あかみち	赤道が横にあるから。	1
56	朝雲中学校	あさぐも	校歌の中に空についてのことがあり朝雲があったから。	1
57	新中学校	あらた	新しく統合されて新たな歴史、思い出を刻んでほしいという願いを込めました。	1
58	碑ヶ丘中学校	いしぶみがおか	碑文谷の場所と緑が丘の場所が一目でわかるような学校という願いを込めました。	1
59	桜緑根川第3中学校	おうりょくこんせんだいさん	桜が香る緑道があり呑み川の川、大きな根を貼り立派に建っていてほしくてこの名前にしました。統合校の3番目で第3にしました。	1
60	栄名中学校	えいめい	とてもすごいという意味	1
61	緑ヶ丘中学校	えんがおか	友達の書き間違いから考えを得ました。地名の緑ヶ丘の緑と縁という似た漢字を当てました。この中学校で様々な人や地域との関わりや繋がり、すなわち縁を大切にしてほしいという願いが込められています。	1
62	横川中学校	おうかわ	横が川になっているのもそうだし、川によって守られているような気持ちがするのでこのようにしました。	1
63	桜南中学校	おうなん	目黒区の桜並木のイメージから「桜」、目黒区の南側に位置する学校ということで「南」の文字をあわせました。	1
64	桜緑中学校	おうりょく	春には日本ならではの桜、緑たくさんの中学校(緑が丘駅近い)、都会の中で自然もあり、四季を感じながら、勉学、スポーツができる。そんな環境に恵まれた学校であってほしいと、名付けました。	1

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
65	大岡マウンテン中学校	おおかまうんてん	大岡山小学校にちなんで大岡山という地名を入れたかったからです。山をマウンテンと表記することによって、力強さをより一層表現することができます。この中学校に入学したからには自分から学ぼうとする意欲をもつ子に育って欲しい、そういう願いが込められています。	1
66	大根中学校	おおがね	近くにある小学校の大岡山、緑ヶ丘、中根小学校の文字を1つずつ取りました。	1
67	大黒中学校	おおぐろ	新しい中学校の、仲間入りだから目黒区の大黒柱みたいなものだから大黒中学校という名前にしました。	1
68	大西中学校	おおにし	響きが良い。	1
69	大鳩中学校	おおはと	身近にありながら平和の象徴とされる鳩。身近であり平和な学校を作つて行こうという願いをこめて。また、八中と十一中をいつまでも忘れずにいて欲しいという願いも込めて、【はと 八土(十一)】こっそり名前に隠してみました。	1
70	大緑根中学校	おおみどりね	大岡山、緑ヶ丘、中根から1文字ずつとってつけました。	1
71	大山中学校	おおやま	大岡山に住んでいるので大岡山から岡を抜いて大山という願いを込めました。	1
72	岡緑根中学校	おかみね	小学校の学区域が大岡山小学校と緑ヶ丘小学校と中根小学校だったから。	1
73	開花中学校	かいか	子供たち一人一人の独自の魅力が伸び伸びと花開きますように、という願いを込めました。	1
74	快晴中学校	かいせい	大気汚染や戦争などがなく「快晴」の日が多くあってほしい。先生も生徒も心の空模様が「快晴」であつてほしいという願いを込めた。	1
75	科学中学校	かがく	十一中の卒業生である息子が考えました。近くの東京科学大学(旧東工大)と連携して理系の学生を育てて欲しいそうです。自分も中学の時の数学の先生の影響でとても理数系が得意になれたので後輩にも頑張って欲しいという願いを込めました。	1
76	柿の木坂中学校	かきのきざか	柿の木坂にそびえ立つ伝統と歴史を重んじ、目黒区立柿の木坂中学校と命名しました。	1
77	神山中学校	かみやま	山がいっぱいあるから。	1
78	科隣中学校	かりん	科学大学の隣に位置しており地域の特性を分かりやすく表現するため。また在校生には独自性を持って世界的に活躍する科学大学のような存在を目指して欲しいため。	1
79	花輪中学校	かりん	自然(花)と人間の協調性を創造し、花輪という文字を使いました。個性の輪、さまざまな大きさの輪が連なり、大きな輪となり、互いを助け理解し合える未来を創つて欲しいという願いをこめて。	1
80	築中学校	きづく	三年間の中学校生活を通して、生徒同士の絆や将来のためになる経験、一生忘れない思い出など様々なものを築いていってほしいという願い	1
81	希望中学校	きぼう	希望を持って中学校生活を送つてほしい。	1
82	9・5中学校	きゅうてんご	11と8を合わせると19それを2で割ると9・5なので。	1
83	きらめき中学校	きらめき	一人ひとりが、自分なりに光り輝けるような中学校だといいなと思いました。	1
84	霧ヶ丘中学校	きりがおか	雨が降っている時霧がすごいあるから。	1
85	熊野中学校	くまの	大鳥中学校の学校名を決める際に付近に大鳥神社があることが挙がっていたため、最寄りの神社の名前から。	1
86	グリーンヒルズ中学校	ぐりーんひるず	「グローバルに活躍される人間を育成してほしい」という願いを込めまして、日本語の「緑が丘」ではなく、あえて英訳の「グリーンヒルズ」といたしました。	1
87	螢雪中学校	けいせつ	がんばれ。	1
88	月皓中学校	げっぱく	八中の象徴である白鷺と、十一中の象徴である月桂樹のそれぞれ頭文字をとつてこの名前にしました。	1
89	光輝中学校	こうき	生徒がヒカリ輝ける中学校にしてほしいという願いを込めました。	1
90	高南中学校	こうなん	高みを目指して欲しいから。目黒区内で南の方にあるから。	1
91	国際中学校	こくさい	学校教育の中で、日本人と外国人が共に学び、遊ぶ。国際交流を通して、生徒自ら個性を発揮できるコミュニケーション力を身に付けてほしい。	1
92	米中学校	こめ	八と十一の乗算が八十八であり、米という漢字は八十八とも表現されるので。	1
93	才華中学校	さいか	才華には優れた才能と言う意味があり、「優れた才能を持った生徒が集まる学校」と言う意味でつけました。	1
94	サウス中学校	さうす	目黒区の南に位置するのと、国際化の意味で英語を取り入れた。	1
95	坂原中学校	さかはら	いろんな意味	1

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
96	桜咲中学校	さくら	目黒区では、目黒川で満開になる桜が印象的だと思ったので「桜」という言葉を入れたのと、桜が咲くというのでかけて「桜咲」でさくらというのにしました。	1
97	桜丘中学校	さくらおか	桜のような笑顔いっぱいな学校にしたいという願いを込めました。	1
98	咲良岡中学校	さくらおか	「咲」みんなが花が咲いてる時のように笑って笑顔でいて欲しい。「良」みんなが助け合い良い行いをして欲しい。「岡」大岡山の岡を取りました。桜が有名なので漢字は違いますが読み方はさくらにしました。	1
99	桜川中学校	さくらがわ	昔今の緑道に川が流れ桜が咲いていたから。	1
100	桜谷中学校	さくらたに	第十一中学校のすぐ横にある香川緑道の桜並木から「桜」、第八中学校のあった碑文谷の地名から「谷」、それぞれ一文字ずつを取り入れました。地域の名所である桜並木が、多くの生徒の通学路となるため、「桜」の文字を。古くからの地名には地域の歴史が込められていることから、地域・第八中学校の歴史を感じられるように、碑文谷の「谷」の文字を。未来の生徒・在校生・卒業生・地域方々、全ての方に愛される学校になって欲しいと思い、「桜谷中学校」としました。	1
101	桜並木中学校	さくらなみき	新校舎は現十一中になります。その校舎の前には、長い桜並木が続いている、新しい門出に華をと思いを込めました。	1
102	桜緑の杜中学校	さくらみどりのもり	学びが、四季の花々に恵まれ、緑豊かな自然の中で行われますようにとの願いを込めました。	1
103	桜緑の杜学園中学校	さくらみどりのもりがくえん	目黒区、特にこの地域は緑豊かな中根公園やスズメのお宿公園、のみ川遊歩道街など多くの緑や季節の花々に囲まれた地域であり、東工大もあります。これから大人になる中学生が、この豊かな自然の中で心も体も癒されてのびのびと学べる環境で成長して欲しいと願って、桜緑の杜学園と名付けました。学園とつけたのは、学びだけでなく、先生、生徒、学校に関わってくださる全ての方々に感謝して、ご家庭との繋がりで明るく元気な学びやあって欲しいという思いでつけました。	1
104	桜の道中学校	さくらのみち	桜が咲く頃に子供たちが入学し、また卒業する。新しい出会いから旅立ちまでの移り変わりを、桜が祝ってくれるから。香川緑道の桜は、季節の移り変わりを教えてくれる。地域の人たちに愛される通り道だから。	1
105	さんま中学校	さんま	目黒といえば「目黒のさんま」。旧公会堂の緞帳も「目黒のさんま」だったとの事。だれもが知っている親しみやすい「目黒のさんま」。目黒区立さんま中学校。楽しそうな中学校で行きたくなります。	1
106	四十雀中学校	しじゅうから	目黒区の鳥だから。	1
107	自由中学校	じゅう	自由に伸び伸びと生活してほしい。	1
108	自由が丘コスモ中学校	じゅうがおかこすも	地元目黒区でのこれから百年の経済振興と知名度、今後の子供達が大きな器量を育み、世界のリーダーシップを取っていって欲しいと思う願いを込めて。	1
109	自由が丘東中学校	じゅうがおかひがし	目黒区の端ではあるものの、区民の大好きな、そして憩いの場である自由が丘の名前をつけることで、子供たちにも大人にもより愛着が湧き、みんなで新校を盛り上げていけるのではないかと思いました。自由が丘の名前を冠する中学校に通えるのは目黒区民だけという価値も生まれますし、実際に自由が丘に住む人たちも通う唯一の公立中学校なので。少子化と私立中学受験に負けない、良い中学校を期待しています。	1
110	自由区中学校	じゅうく	8と11を足すと19になる。学区である自由ヶ丘の「自由」と組み合わせて「自由区」としました。自由で多様性溢れる校風となることに願いを込めました。	1
111	将星中学校	しょうせい	いい感じだから。	1
112	照葉中学校	じょうよう	シイ。ブナ科のシイは、目黒区の公園樹や庭木の中で最も多い樹木。常緑樹の中でもシイの葉は、陽に当たると光ることから、照葉樹と呼ばれる。照葉(じょうよう)中学校に根を張る、常緑の若葉たち。学びの陽に当たり、一葉一葉が光り輝き、花を咲かせ、実を結ぶ。緑が丘に輝く雄大なシイのように。目黒区の木 シイ	1
113	翔陽中学校	じょうよう	この学校が太陽まで翔べるくらいの成長しますようにという願いを込めて。	1
114	常緑中学校	じょうりょく	生徒が常緑樹のように元気にいられるような学校にする。	1
115	白萩中学校	しらはぎ	明るい未来を築く、目黒区を象徴する花の萩は白い花をつけることから。白色は新しい、これから始まるイメージでもあることから。	1
116	白星中学校	しらほし	最初、目黒区の期待の星の意味を込めて黒星としたのですが、それでは負けになってしまいますので、勝ってほしいという意味で白星にしました。更にしらほしは言いづらいのでしらほしにしました。	1
117	新11中学校	しんじゅういち	十一中の文化も残って欲しいから。	1
118	新十九中学校	しんじゅうきゅう	新しい学校という意味の“新”という字に八と十一の両方の思いを込めました。	1
119	真生中学校	しんせい	真という漢字は、十一と八という文字を含んでいるので。	1
120	新鮮中学校	しんせん	みんな新鮮な心を持ち緊張感をという思いを込めました。	1
121	新八中学校	しんはち	八が抜けるのが個人的に嫌だったので、「新」をつけて新八中がいいと思います。	1

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
122	新芽中学校	しんめ	新しく統合して学校ができるということで、新芽のように学校も生徒もこれからの成長を願うという意味を込めたから。	1
123	真和中学校	しんわ	真という漢字を分解すると目黒の目と八と十一になります。八中、十一中、双方の卒業生にとって自分の中学校の名前が完全に消えてしまうのは、寂しいものだと思います。両方の学校の名残を残してほしいという願いを込めました。また和という漢字には、二つの物事が調和して一つになるという意味もあります。令和の時代に新しく生まれる校名としても、ふさわしいのではないかと思い、この校名に致しました。	1
124	翠葉中学校	すいよう	紫の幹と翠の葉を持つ山の景色の美しさを讃える「紫幹翠葉」という言葉があります。緑が丘の美しい自然の中で、子ども達に落ち着いて学んでほしい。そして、幹を大きくし葉を繁らせる木々のように、成長していってほしいという願いを込めました。	1
125	翠緑中学校	すいりょく	緑が丘に立地していますので「緑」を入れたかったのと緑が入る美しい熟語の「翠緑」を選びました。意味も草木が茂って青々としている様子をあらわしますので爽やかで品のある雰囲気が良いと思いました。	1
126	すえひろ中学校	すえひろ	八×十一=八十八。末広がりの数字です。八中と十一中の良いところが掛け合わさって、将来的に続いていって欲しいという願いを込めました。	1
127	STAR☆GREEN中学校	すたーぐりーん	緑が丘の人々が星の様に輝くように。	1
128	清軟中学校	せいなん	人として清く明ることを心がけ、自分にも他人に対しても、あらゆる物事に対しても柔軟に対処することができて、協力してより良い、より真理に適う状況や社会をつくりだす多様な能力を育てる学校にしたい。*(清く→清、柔軟→軟) 上の文意は、第八中学校・第十一中学校の統合新校整備方針に記されてある目指す学校像「人権尊重の精神を基調とし、自律的な学びと共に創的な活動を通して、未来を切り拓く力を育てる学校」とも一致すると思われる。なお、清軟中学校は目黒区の西南部にあるので、清軟の音(おん)はその位置を暗示している。	1
129	西灘中学校	せいなん	目黒の西側に位置し、文武両道を目指す学校という願いを込めました。	1
130	西部中学校	せいぶ	目黒の西部地区だから。	1
131	零一中学校	ぜろいち	これからの中時代でゼロからイチの新しい価値を生み出す人材を育成するという願いを込めて。	1
132	洗足中学校	せんぞく	洗足駅も近くにあり、図書館と同じ名前だと分かりやすいから。	1
133	大賢中学校	たいけん	非常に賢く、治安の良い学校にしたい。	1
134	第3統合中学校	だいさんとうごう	11と8が引かれて3になって2つの中学校が統合されたから。	1
135	第十八中学校	だいじゅうはち	八中と十一中の一文字ずつを取って、名残が残ってる感じでいいなと思ったから。	1
136	大南西中学校	だいなんせい	統合した時の位置が南の面積が大きく西が少し少ないから。	1
137	第八・十一中学校	だいはちじゅういち	両中学校卒業生が、母校であることを未長く認識できること。両中学校の卒業生の両親他関係者も両中学校が統合されたものであることを労せずして認識できること。	1
138	第八十八中学校	だいはちじゅうはち	八中と十一中の統合であり、2校をかけあわせてさらにより良い学校となってほしいから。末広がりでめでたい八という字が並び、縁起がよいから。目黒区の中学校は伝統的に第〇中学校という名称だったため、伝統を残していくことができるから。国内で校名がかぶることなく唯一無二の名前だから。	1
139	大平中学校	だいひら	大きく広い心を持っていると言う意味	1
140	立花中学校	たちばな	花のようの育ち、生活においてはみんな仲良いいじめなしの中学校という願いを込めました。	1
141	月米中学校	つきこめ	校章の月桂樹と8と11で八十八で米	1
142	月鷺中学校	つきさぎ	両学校の校章の由来から名前を取りました。シンボルが合わさることで歴史が継承されるという願いを込めました。	1
143	翼中学校	つばさ	小学校から旅立ってきたから。	1
144	東京科学大学附属中学校	とうきょうかがくだいがくふぞく	前と変わらず東京工業大学(東京科学大学)の近くにあったらしいなという思いを込めました。	1
145	十九中学校	とうく	十一と八を足して二つの校で一致団結をしてほしいという願いを込めました。	1
146	統合中学校	とうごう	統合したから。	1
147	東工大中学校	とうこうだい	東工大横にあり、東工大が名前が変わりその名前も残したいので。	1
148	十九中学校	とおきゅう	八中と、十一中の数字を合わせてこの名前にしました。十九の十を訓読みで読んで、109「トオキュウ」。	1
149	とりつ中学校	とりつ	都立大中心のエリアのためふさわしい。	1
150	半中学校	なかば	八中と十一中が統合したので、漢字の八と十一を重ねました。八は逆向き、十一は重ねると半という漢字になります。半分八中、半分十一中学という意味にもなるので良いと思いました。	1

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
151	中根碑文谷中学校	なかねひもんや	地名にちなんだ名前にしたい。	1
152	仲間中学校	なかま	みんなが仲間となって進んで行ける中学校になればいいなという願いを込めました。☒	1
153	七つ星中学校	ななつぼし	生徒が星のように輝いて良い子になってほしいから。	1
154	南山中学校	なんざん	目黒区の一番南に位置することから、「南」を考え、中国では「南山」は、山容が長く続いて不滅な様子から、永遠の命の象徴として尊ばれており、「南山寿色多」、「南山祝寿長」というおめでたいことばもあり、末長く続いてほしいとの願いを込めました。また、「菊を採る東籬の下、悠然として南山を見る」という陶淵明の漢詩があり、学校名をどこかで見かけることができるのではとも思いました。	1
155	南部中学校	なんぶ	目黒区の南部地域に統合される中学校だから。	1
156	南緑中学校	なんりょく	住所が緑が丘で南の方にある学校だからです。	1
157	南凜中学校	なんりん	統合後の学校は目黒区の南にある今、第十一中学校のある場所にでき、態度がきちんと引き締まった生徒達のたくさんいる学校にして欲しいという願いを込めました。	1
158	西緑中学校	にしみどり	緑という、緑が丘の特徴	1
159	呑緑川中学校	のみがわ	地元の川の名前、目黒区の緑地推進の指標として、のびのびと子供達がこの土地を思い成長してもらいたいと願いを込めて。	1
160	白樹中学校	はくじゅ	目黒区立第八中学校は白鷺、目黒区立第十一中は月桂樹をモチーフとして校章が作られています。なので、白鷺の「白」と月桂樹の「樹」の字をとって「白樹(はくじゅ)」にしました。	1
161	白鳥中学校	はくちょう	八中の白鷺をかけてこの名前を決めました。	1
162	白陽中学校	はくよう	第八中学校の学校だよりの名前「しらさぎ」(かつて自生していたサギ草にちなむ)と緑が丘をモデルに書かれた「陽の当たる坂道」から、生徒たちが真っ白な好奇心を胸に、陽光に包まれて大きく羽ばたいてほしいとの願いを込めました。	1
163	白鷹中学校	はくよう	真白な新しい未来の大空へ力強く羽ばたく鷹をイメージしてつけました。	1
164	白嶺中学校	はくれい	八中と十一中の校歌により決めました(八中校歌「信義に生きし白鷺の」十一中校歌「不二が嶺うかぶ朝雲に」)。統合による新校が旧校の校歌を忘れないでほしい。	1
165	八十一中学校☒	はちじゅういち	八中と十一中が合わさるので、どちらの名前も残して合体させた。今から「自分が行く学校は八十一中」と友達と話している。	1
166	八十六中学校	はちじゅうろく	元素番号86番ラドンは88番ラジウムの崩壊から生まれるが、ラジウムとは異なる性質を持っている。何が言いたいかというと、八中と十一中((8×11=)88番ラジウム)がなくなり(崩壊し)、元とは違う(悪いところがなくなり)、良い学校になってほしい(校名になったとしたら上の意味を理解できるほど勉強・学習に励んで欲しい。)という(2つの)願いを込めました。	1
167	花咲中学校	はなさき	一人一人がこの学校での経験を通して、花を咲かすように未来を切り開いていってほしいという願いを込めました。	1
168	花苑中学校	はなぞの	緑が丘にあって第八中学校をハチと比喩して一緒になるという意味を込めて美しい学校になる事を願いを込めました。	1
169	花びら中学校	はなびら	花びらみたいにやさしい人に中学校に行ってほしい。	1
170	林中学校	ばやし	林のように生徒みんながのびのびと成長できる学校にしたいから	1
171	春風中学校	はるかぜ	名前のままに春風のように暖かさと懐かしさを感じることができるような学校になってほしい	1
172	晴ノ中学校	はるの	在校生が晴れ晴れと過ごせる中学校になってほしい。	1
173	飛鷺中学校	ひおう	卒業生の祖母曰く、立地するこの辺りは畠から一段高く、鷺狩り等でなかなか見ない鷺が飛ぶ高台で良い場所だと、赴任してくる年配の先生方が誉めていたことを記憶しているとのことでした。春を告げる鷺のような、これからの中学校にも、飛び立つ前の故郷として愛される学校であって欲しいと思います。	1
174	光山中学校	ひかりやま	大岡「山」「緑」ヶ丘と中「根」 植物→光 光 山	1
175	氷川中学校	ひかわ	上目黒氷川神社に見守られ、すこやかに成長して欲しいとの願いが込められています。	1
176	碑丘中学校	ひきゅう	碑の丘があること、碑文谷や自由が丘(大岡山の岡も類似)の合名。國家の碑の丘を築くような活躍に期待を込めて。	1
177	飛翔中学校	ひしょう	子供たち一人一人が、自分の可能性を信じ、夢に向かって伸び伸びと羽ばたいていきますように、という願いを込めました。	1
178	碑中学校	ひぶすま	目黒の中核、碑文谷にあやかって。	1

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
179	碑衾桜中学校	ひぶすまさくら	温故知新、当学内の旧地名(碑文谷、衾)と呑川緑道の桜をイメージしました。学ぶ生徒たちに地域の歴史も連想してもらいたいと思います。	1
180	碑緑中学校	ひみどり	八中の住所の碑文谷と十一中の住所の緑が丘の頭文字を取って、地域性を考えました。	1
181	碑文谷第二中学校	ひもんやだいに	碑文谷という地名(目黒区を連想できる地名)を活かしたかった。碑文谷-緑が丘という考えもあったが、緑が丘は目黒区の地名としてはあまり浸透しておらず(自由が丘だと浸透しているが)、目黒区のイメージでは「碑文谷」が適切であると考えた。統合される学校がもう2校あるが、そちらは「碑文谷第一中学校」としたい。	1
182	碑文谷呑川中学校	ひもんやのみかわ	地区名。八幡宮境内の稻荷社に保存されている碑文石。碑文を掘った(梵字が刻まれた)石のある里(谷)。	1
183	碑文谷緑中学校	ひもんやみどり	八中が碑文谷にあって十一中が緑が丘にあるから。	1
184	碑文谷緑平中学校	ひもんやりよくへい	第八中と第十一中の良き伝統が受け継がれ融合し新たな校風を作り出す。	1
185	百十八中学校	ひゃくじゅうはち	8中と11中では共通点が思い浮かばず、もともと数字の校名なので新校名も元の校名を合わせ数字の校名にした。	1
186	碑緑中学校	ひりょく	碑文谷の「碑」と緑が丘の「緑」を取って八中と十一中のことを忘れないでほしいという願いを込めました。	1
187	碑緑館中学校	ひりょくかん	碑文谷にあった八中と緑が丘にあった十一中が一つの学校になった事を名前に残したかったから。	1
188	衾中学校	ふすま	所在地の旧地名に由来	1
189	衾台中学校	ふすまだい	共に衾で上陵の地形。同じゆえん=同or統合=合	1
190	衾南中学校	ふすまみなみ	「衾」は目黒を代表する地名の1つであり、地域に馴染みある文字を入れることで、長きに渡って愛される名称となることを期待したい。諸説の1つではあるが、衾は幾つかの丘陵が並ぶこの土地の起伏の様子が「掛け布団」に似ていた由来があり、その丘陵の上を生徒が歩いて集まってくる様はやさしく柔らかな学校生活の印象をイメージさせる。「南」は目黒全体から見ても、衾エリア全体から見ても新校計画地が南に位置していることから、方位を入れることで地域全体を認識したい。	1
191	双葉中学校	ふたば	双葉からしっかりと本葉に成長しようと意味のように学校全体しっかりと葉全体で伸びてほしいという願いを込めました。	1
192	不動尊中学校	ふどうそん	目黒の地名の由来の1つの説として、「目黒不動説」というのがあるから。そこからとつきました。	1
193	フロンティア中学校	ふろんていあ	統合新設中学校の位置は東京都23区および目黒区の西端なので、「最前線」を意味する「フロンティア」を名前にし、統合新設中の生徒たちが新しい時代の最先鋒開拓者であるフロンティアになることを願う気持ちを込めました。	1
194	米中学校	べい	八と十一を漢字にアレンジしました。	1
195	平和中学校	へいわ	生徒たちが平和で楽しい学校生活をおくってほしいから。	1
196	宝星中学校	ほうせい	在学中の生徒一人一人が星のように輝ける宝のような特別な存在になってほしいという意味を込めました。	1
197	本の丘中学校	ほんのおか	漢字の「八」と「十一(縦書き)」を組み合わせると「本」になる。緑が丘の地に建つ中学なので、本が集まる「丘」、本が好きな子が集まる中学校になるように思いを込めて娘と考えました。	1
198	本目黒中学校	ほんめぐろ	両校のルーツを含む校名として、第八中学校の「八」と第十一中学校の「十一」を組み合わせて出来る漢字「本」を頭に付けました。	1
199	米中学校	まい	$8\times 11 = 88 = \text{八十八} = \text{米}$	1
200	まほろば中学校	まほろば	素晴らしい中学校生活を送れるように。	1
201	緑桜中学校	みお	緑道の桜並木と、緑豊かな風景を頭に思い浮かべ、子供達の未来が、新緑のように豊かで、満開の桜のように美しく咲き誇ってほしいという願いを込めました。	1
202	瑞穂ヶ丘中学校	みずほがおか	第八(8)と第十一(11)を、ただ足すのではなく、互いの良さを引き出すという意味で掛け合わせると、 $8\times 11 = 88$ になります。八十八から米を連想し、そこから瑞穂という言葉が浮かびました。瑞穂のごとき若人たちが、学校や地域の人々に見守られながらすくすくと成長してほしいという願いを込め、また、地域名である緑が丘という呼び名との近似性も兼ねて、瑞穂ヶ丘中学校としました。	1
203	瑞穂さかえ中学校	みずほさかえ	第八(8)と第十一(11)を、ただ足すのではなく、互いの良さを引き出すという意味で掛け合わせると、 $8\times 11 = 88$ になります。八十八から米を連想し、そこから瑞穂という言葉が浮かびました。瑞穂のごとき若人たちが、学校や地域の人々に見守られながらすくすくと成長してほしい、また、この中学校がこの地で永久に栄えていて欲しいという願いを込め、瑞穂さかえ中学校としました。	1
204	緑丘中学校	みどりおか	緑が丘と大岡山の間に学校ができるから。	1
205	緑風中学校	みどりかぜ	目黒みんなの歌の歌詞を引用し、いつまでも新校に風が吹き続けて欲しいという願いを込めました。	1

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
206	緑大根中学校	みどりだいこん	大岡山の大と中根の根と緑ヶ丘の緑をとて緑大根にしました。もう一つの理由は、大根の根のように自分の芯を持ち生活して欲しいから。	1
207	緑の道中学校	みどりのみち	緑が丘という自然(緑)溢れるの場所に建つこと。駅から学校まで、そしてその先が緑道で繋がっていること。在校生が自然体で、未来への道を切り拓いていけること、そんな願いを込めました。	1
208	緑の森中学校	みどりのもり	東工大の木々たちに守られている感じがするから。	1
209	緑林中学校	みどりばやし	伸び伸びと成長して欲しいという思い	1
210	緑碑文谷中学校	みどりひもんや	両校が統合するにあたり、両校が協力、コラボレーションして新しい未来を創る事を願いまして、両校の所在地の町名を合わせてみました。両校にとって新しい未来が築かれることを願っております。	1
211	緑みらい中学校	みどりみらい	目黒区緑が丘、呑川緑道沿いの閑静な住宅街にあり、科学の発展を担う東京科学大学に隣接して立地しています。ここで、自ら学び考え、より良い生き方を実践して、未来を創る生徒を育成するという願いを込めました。目黒区の中で所在地域をイメージできる「緑」を記しました。また、科学技術の新たな学問領域を開くため、同じく大学統合する東京科学大学が所在する地域でもあります。今回の中学校の統合にも新たな学びを築いて行くことを願いとして「みらい」としました。第十一中学校の校章には「緑」をイメージしたオリーブの葉が記され、第八中学校の校章には、「信義」に生きた白鷺の化身とするサギソウが記されています。どのような環境で、どのような人を育てていくのかは、学校の理念として大切です。統合する両校の校章に込めた「環境と人」への思いを校名の形で受け継いでいければと(卒業生としても)思います。	1
212	緑谷中学校	みどりや	緑が丘にある目黒区立第十一中の緑と碑文谷にある目黒区立第八中学校の谷を取りこの名前にした。また二校の伝統を受け継いで欲しい。	1
213	皆岡中学校	みなおか	み、、みどりがおか な、、なかね おか、、おおおかやま 皆が集まる学校という意味。	1
214	南風中学校	みなみかぜ	地域も目黒区の南に位置し、爽やかな風が吹く目黒区の中学校、中学生の意味を込めた名前です。	1
215	南の森中学校	みなみのもり	目黒区の南に位置する、東工大の緑豊かな環境に隣接する静かな土地で、学びと思索を深めてほしいという願いを込めたから。	1
216	南みどり中学校	みなみみどり	目黒区の南に位置し、緑豊かな学校	1
217	宮ヶ丘中学校	みやがおか	元々の地名の復活	1
218	明星中学校	みようじょう	明るい星のように生徒一人一人が輝いて活躍できる学校にしたいから。	1
219	未来ヶ丘中学校	みらいがおか	緑ヶ丘小学校のヶ丘を入れてみた。	1
220	未来岳中学校	みらいだけ	緑が丘と大岡山のあいだに位置し、未来に向かって丘と山(岳)で学んで欲しいため。	1
221	未来の丘中学校	みらいのおか	都心では稀有な緑豊かな環境に恵まれており、希望にあふれた子どもたちが輝く未来を築くための学び舎であってほしいと願いをこめました。	1
222	武蔵中学校	むさし	昔の東京の地名だから。	1
223	無限大中学校	むげんだい	子供達の可能性は無限大。その可能性を引き出していく上質な環境である。という想いと願いを込めました。	1
224	明桜中学校	めいおう	桜並木の多い地元への愛着を持ち、明るく楽しい学校生活を送ることへの願いを込めました。	1
225	明拓中学校	めいたく	「明拓」の意味は、明るく未来を切り拓く生徒になれるようにという願いを込めました。	1
226	目黒目黒中学校	めぐろ	八中と十一中だと通っている人の範囲が広いけど、共通点はどちらも目黒なので目黒という言葉を使った方がいいと思いました。また、目黒を2回使うことで前とは違う新たな気持ちで、かつ、インパクトのある学校になると思うのでこの校名にしました。	1
227	目黒朝日中学校	めぐろあさひ	八中と十一中の学区のあるところは、かつて碑文町と呼ばれ、その碑文町は昭和6年に朝日町と改称する予定があったと言われています。両校の学区にゆかりのある良い名前ではないかと思い応募しました。	1
228	目黒グリーンヒル中学校	めぐろぐりーんひる	目黒の中学校名にカタカナ文字が入るということで、目黒区に新たな風を吹かせたいという願いを込めました。	1
229	目黒国際アルティメットファイバー中学校	めぐろこくさいあるていめつと ふあいやー	かっこいい。	1
230	目黒桜中学校	めぐろさくら	目黒のシンボル的桜を校名に入れることで、誰からも親しまれ、愛される学校になって欲しいという願いを込めました。	1
231	目黒西部中学校	めぐろせいぶ	目黒区の西部に位置し、客観的にそのエリアの推測可能な事。碑文谷や自由が丘のように特定エリアを指す校名だと、他エリア居住者の不満につながりかねないこと。	1
232	目黒第十五中学校	めぐろだいじゅうご	統合された中学も含めてこれまでに14校の区立中学(第一から第十一、東山、目黒中央、大鳥)が創設されたので、八中と十一中を第十五中、七中と九中を第十六中とするのがよいと思います。	1
233	目黒南西中学校	めぐろなんせい	目黒区は東京都の南西にあるから。目黒区南部の八中と西部の十一中の統合だから。	1

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
234	目黒本中学校	めぐろほん	漢字の「八」と「十一(縦書き)」を組み合わせると「本」になるので。本が好きな子が集まる中学校になるように思いを込めて。	1
235	目黒美剣中学校	めぐろみつるぎ	目黒区にはない美しいに剣みんなで協力し合い美しい心を持ち尊敬し合うよう剣のように強くたくましく生きて頑張るようにと願いを込めて考えました。	1
236	目黒緑中学校	めぐろみどり	自然が多いエリアであることと、住所にも「緑」の字が入っているため。	1
237	八雲柿ノ木坂中学校	やくもかきのきざか	地区名。小泉八雲氏が住んでいた。今までナンバースクールだったので、学区域が分かりやすい。	1
238	弥栄中学校	やさか	「弥栄」にはさらに栄えるという意味があるから。	1
239	八十八中学校	やとや	掛ける。	1
240	谷畠中学校	やばた	昔の地名が谷畠だから。	1
241	山と緑中学校	やまとみどり	山と緑に囲まれ伸び伸びと学んで欲しい。大岡山、緑ヶ丘に碑文谷と今は都会だが江戸までは自然味溢れるエリア。やまとは大和魂かも。	1
242	優風中学校	ゆかぜ	呼びやすく、書きやすく、覚えてもらいやすい名前にしました。優しい風が吹くような、温かい心の持ち主で溢れる学校になりますようにという願いを込めました。	1
243	豊の杜中学校	ゆたかのもり	統合校の目指す学校像の「豊かな心・健やかな体の育成」の「豊」の文字を採用。豊かな学校であってほしい。	1
244	八八中学校	やや	八中と十一中の良さを掛け合わせて、新たな地域の中で永遠(無限)に続いて欲しいという思いから。	1
245	米中学校	よね	「八」中と「十一」中の数字をかけると八十八になります。米寿などで知られているように、米という字は八十八を含み、末広がり(八)や全て揃っている(+)という意味を持つため、この名前にしました。	1
246	米中学校	らいす	八中と十一中の合併なので、8×11で88。88は昔から八十八歳を祝う米寿などでも使われるよう八十八の文字の形をいじると米になるので新校の名前は目黒区立米中学校がいいと思いました。また、国際社会を目指す時代なので読み方を英語にすることで少しは国際的に見えるかなと思い『らいす』という読み方にしました。	1
247	竜王中学校	りゅうおう	強く育つように。	1
248	稜西中学校	りょうせい	新校の立地は目黒区の西の角である。また、第八中学校、第十一中学校共に他の学校と一線を画する涼やかな校風と明瞭な知性をはぐくんできた。「稜」の字には「かど」という意味の他に、厳かな威光、いきおいという意味もあり、新校にふさわしいと考えこの字を選んだ。	1
249	緑桜中学校	りょくおう	まずは、最終的に十一中の場所・緑が丘にできる中学校なので、緑が丘の地名にちなんだ「緑」という字を入れました。次に、八中も十一中も桜並木の近くにあり、春には桜が咲き誇り、春爛漫の心踊る気持ちになるロケーションにあります。そんな桜並木のように爛漫とした明るい未来に繋がる子供たちを育む中学校でありたいという願いを込めて「桜」という字を入れました。	1
250	緑志中学校	りょくし	緑志の「緑」は、第十一中学校の住所地の「緑が丘」から採りました。整備後の新校舎は現在の第十一中学校の住所地の「緑が丘」に予定されており、近くには東急大井町線の「緑が丘駅」や「緑が丘交番」、「緑が丘児童遊園」、「緑ヶ丘小学校」等があり、「緑」の一文字を新校名に入れたいと考えます。区内には「緑」の文字が使われている地域はこのあたりにしかなく、移転目途とされる令和9年度以降の新校のおおよその場所の見当がつくと思われます。なお、緑が丘中学校という名称も検討しましたが、現地は呑川沿いであるため東側西側とも坂の下であり、丘よりもむしろ谷といってよい地形のため、丘という文字は不適当という感があります。しかし、呑川の緑道は緑そのもので、近隣には樹々が生い茂っている場所があります。この点からも「緑」の一文字は新校名に相応しいと感じます。また、この「緑」の文字には、持続可能で安定したより豊かな社会(地球)を作り上げてゆく、という現代社会が取り組まなければならない課題とその目標を示す象徴的な意味合いがあります。また、新校で学ぶ方々が、そのような地球的課題の中で元気に生き、これまで無かった様々な困難に立ち向かい、活躍する人々として巣立ってゆかれますよう、そのような志をもって学んでゆかれますよう、「緑」の「志」をもつ人を育む学校であって欲しいと思い、「志」という文字と組み合わせました。なお、「志」という漢字の中には、第十一中学校の「十一」という文字を隠し文字として読むことが出来ます。このように、「緑志」という名称に、次代を担う市民を育む目黒区立の新しい中学校となって欲しいという願いを込めました。	1
251	緑中大中学校	りょくちゅうだい	緑ヶ丘小学校と大岡山小学校と中根小学校の生徒たちが団結してつくる中学校	1
252	緑碑中学校	りょくひ	両校の地名が、統合により記念の礎(いしづえ)になる事に願いを込めました。	1
253	緑本中学校	りょくほん	漢字の八、十、一を合わせて本。緑が丘にあるから、緑。	1

No.	校名	ふりがな	理由	応募数
254	緑文中学校	りょくもん	<p>緑文の「緑」は、第十一中学校の住所地の「緑が丘」から採りました。「文」は第八中学校の住所地の「碑文谷」から採りました。そのため、読み方は「りょくぶん」ではなく「りょくもん」とします。新校舎は現在の第十一中学校の住所地の「緑が丘」に予定されており、近くには東急大井町線の「緑が丘駅」や「緑が丘交番」、「緑が丘児童遊園」、「緑ヶ丘小学校」等があり、「緑」の一文字を新校名に入れたいと考えます。一方、「碑文谷」の住所地名は古く、地域の歴史を伝える由緒ある名称です。ここから採る「文」という漢字には、言うまでもなく、学問 / 芸術 / 文化などの意味があり、中学校の名前に使う文字としても相応しいと思います。これら、統合前の両校の地名から一字ずつ採ることで、二校が統合される経緯を何も知らない人であっても、新校のおおよその場所の見当がつくと思われます。「緑」と「文」という二つの漢字は難読漢字ではなく意味も分かり易いもので、誰からも親しまれる校名となると思います。なお、緑が丘小学校という名称も検討しましたが、現地は呑川沿いであるため東側西側とも坂の下です。丘よりもむしろ谷といつてよい地形であり、丘という文字はしっくり来ない感じがしました。しかし、呑川の緑道は緑そのものであり、この点からも「緑」の一文字は新校名に適していると感じます。</p> <p>さらに、この校名には、国連が定めた SDGs(Sustainable Development Goals, 持続可能な開発目標)とも親和性があるように思います。その目標は、持続可能で安定した、より豊かな社会(地球)を作り上げるため、地球に住むすべての人々の具体的な取組みを求めてています。新校で学ぶ生徒たちがそのような地球的課題の中で元気に生き、これまでには無い様々な困難が待ち受ける社会において活躍できる人々として巣立ってゆかれますよう、学校名に誇りをもって社会の大きな流れを自覚して学んでゆかれますよう、子供たちを応援できるような校名であると良いなと思います。</p> <p>このように、統合される二つの中学校と地域の歴史、この地に生きてきた人々の心を受け継ぎ、次代を担う市民を育む目黒区立の一つの新しい中学校となって欲しいという願いを込めました。</p>	1
255	緑文中学校	ろくもん	十一中のある緑が丘と八中がある碑文谷の地名を入れて、中学校自体は無くなつたとしても、名前から皆に思い出してほしいと思ったから。	1
256	若草中学校	わかくさ	八と十一の漢字を組み合わせ「八十一」で「くく」と読む万葉集出典の和歌があるので、その和歌の冒頭部の五文字から引用。また、新校としての若々しさ、瑞々しさを期待して。	1

合計 548